

Barcelona 2 - 1 - 8

Camarada C. Faust
Salud.

Ya puede suponer que es contra mi voluntad que pasan los días sin que tome la máquina para escribirle.

Elo no significa en cambio que deje de atender ninguna de las indicaciones con referencia al Jardín que contienen sus cartas.

Igualmente he cursado y aun está tramitandose , las 1150.- para jornales. Esta semana he cursado también la nueva remesa de las 800.- retirando del sobre el ejemplar de aquella revista con las fotos de plantas exóticas. Es algo que me ha satisfecho infinito , ya que honran extraordinariamente mis fotos , que tan bien impresas resultan algo verdaderamente artístico.

El Jardín sigue mas bello cada día , y ya algún ejemplar temprano de Mimosas , insinua sus flores.

Las anteriores transferencias ya han sido entregadas á Pepito y tan pronto me avise el Banco para las dos nuevas , pendientes , ya procederé á nivelar sueldos y jornales.

Martí , sabrá V. que parece el pobre ha cogido un ataque de apoplejia. El no lo sabe , se le habra de " dolor " pero me parece que tiene mal asunto. Visto el cariz que tome , veremos que pasa con el sueldo.

Hace unas semanas subieron los jornales de los campesinos que trabajan en el Jardín , ha habido necesidad inevitable de pasar por ello , pero en cambio hemos conseguido que Pepito , pueda escoger los jardineros que él crea mas buenos trabajadores y capacitados en lugar de alguno que se coló para reemplazar á los movilizados.

Parece Horta hijo , vendrá de nuevo

Aldrufeu , apesar de que se encuentre ya allí Eric , va alternando sus visitas , por ejemplo ahora ha habido una helada , pues el martes Aldrufeu volverá allí , pues el hombre se ha encariñado y suple en lo posible su ciencia y cuidado personal, que es lo unico que le falta al Jardín y Plantas.

Es como si dijéramos un super-jardinero.

V. recordará sin duda alguna aquel ejemplar que dió una vez dos cabezas en la flor (Aloes) pues bien este año , igual que el pasado también insinua ya las dos puntas en forma de cuernos.

Hablando con Eric , le dije que seria curioso poder conseguir la reproducción , pues él considera que facilmente los hijos de tal planta también serian de flor gemela.

Es cuestion pues de que V. se vaya poniendo bueno del todo y venga á admirar tanta belleza ya completamente lograda.

Tomo nota de lo del Sr. Font , pero veremos como nos desarrollamos en ello. La lista será facilitada, y al Sr. Font pero ya veremos quien la hace , pues por allí como menos caras extrañas mejor.

Como le digo , la lista de libros se hará , y ellos son cuidados ahora de la polilla personalmente por la esposa de Pepito .

Seria de buen tono felicitar a V. á los compañeros del Consejo Municipal y á los de la Casa también. Adjunto la factura nueva del estiercol pendiente.

Adjunto 4 líneas de Vallespin , á quien V. recordará y que un domingo de primeros del pasado Diciembre me acompañó á Blanes y se quedó boquiabierto de tanta poesia y belleza como respira el Jardín.

Un camarada del Banco , el que cuida las transf. me dijo el otro día si tendria V. ocasión de mandarle , bueno mandarme algún sello , de unos que editaron en Checoeslovaquia con motivo de la muerte de Massaryck

Lo del Sr. Tordera de su ultima carta , creo va á ser incobrable pero de todos modos ya haré la gestión oportuna y con todo interpeés mas hay una serie de circunstancias enmedio.

Ya le dire el resultado.

Con Eric no es que sea molestia , es que hizo una entrada de caballo siciliano y el Jardin nos cuesta mucho sacrificio á Pepito y á mi para que a estas alturas se comprometa su suerte. Como no tiene nada de diplomatico le dije que la relación con el Consejo la llevaria yo como venia haciendo y él á sus plantas.

La Casa ó sea los edificios adjuntos al Jardin , serán respetados , mientras los vean casi como un Museo que son ahora.

Pero alli ni turistas ni veraneantes no cuajan.

Y los primeros dias Eric, cuidando la Biblioteca ya parecia uno de ellos.

Pasó pero el incidente , que ni llegó á eso , sino una sencilla pero clara indicación mia, de que se tenia el cuidado que hemos venido teniendo nosotros ó no me preocupaba mas de ello.

Quedamos que él el Jardin , yo las relaciones de conservación.

Los dias pasados no han sido de descanso sino de mas trabajo aún con la proximidad de Inventario y Balance.

El ejemplar de aquella Revista , es verdaderamente una estupenda felicitación de año nuevo.

Conforme todos los demás extremos de sus cartas y tocante á Ros tambien ya veré que se puede hacer, que tambien será nulo.

En fin en la próxima ya podré concretar mas.

Mis mejores deseos para 1938 de salud y reanudación de sus cuidados botanico-cientificos , personalmente en la maravilla botanica Mar i Murtra.

Suyo y de la Causa del Pueblo .

